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Ciertamente el servicio de valoración de expedientes de la bolsa del SMS no 

funciona con la agilidad que cabe de esperar, a estas fechas se acaban de valorar 

unas categorías y del resto se está trabajando en ello y no se sabe cuándo estarán 

dispuestas. 
 

Además, nos dicen que esta es una situación crónica por la gran cantidad de expedientes a valorar y por falta 

de financiación para pagar al personal que se debe dedicar a ello. Se pretende que con el futuro sistema de 

"autobaremación" vía telemática, este problema se vaya subsanando. 
 

Lo mismo pasa con la resolución de expedientes de reclamación por errores en los llamamientos, la resolución 

es tardía y aducen  los mismos motivos. 
 

Esto causa malestar y no pocos pensamientos de poca transparencia en los trabajadores del SMS, pero culpar 

siempre a los trabajadores del edificio de Servicios Centrales (nuestro Habitamia) no es justo. 
 

Porque el verdadero responsable del atasco que sufre nuestro SMS, es el gobierno regional, que dirigido desde 

la CONSEJERIA DE HACIENDA Y ADMINISTRACIONES PUBLICAS, no permite que se destine el presupuesto 

debido al SMS para su correcto funcionamiento, Andrés Carrillo, considera al SMS un pozo de gasto, no un ente 

dedicado a dar la mejor calidad de servicios sanitarios.  
 

Puesto que somos la mayor empresa en número de trabajadores de la Comunidad Murciana...y por ello 

cualquier tipo de mejora salarial o laboral por justa que sea, o simplemente destinar el presupuesto suficiente 

para mantener el servicio en condiciones óptimas, es para él, un gasto que debe evitar para mantener el 

equilibrio de "sus" cuentas públicas. 
 

A nuestros gobernantes se les puede ir las manos con otro tipo de gastos...aeropuertos, desaladoras, 

auditorios...Pueden maltratar al personal del SMS como en el caso de las ILT y permisos....Pueden engañarnos 

con el tema de la CARRERA PROFESIONAL (Carrillo no puede decir que no estaba al tanto y que no autorizó al 

gerente del SMS a firmar la reactivación de la carrera profesional).Pero gastar en mejorar la SANIDAD PUBLICA 

es para ellos inviable. 
 

Ha sido Función Pública, con nuestro Consejero de Hacienda y Administraciones Públicas como responsable, el 

que ha tenido a nuestros compañeros trabajadores de servicios centrales casi un año sin cobrar por las tardes 

que acudieron a baremar el año pasado...situación por la que este año las cosas han ido a peor, porque para 

evitar lo pasado el año anterior, no se empezó a aumentar la jornada de los empleados dedicados a baremar 

hasta que hace bien poco se autorizó el pago de estas horas de trabajo. Y  el trabajo de la baremación de las 

bolsas empezó tarde y a toda prisa. 
 

Y no hablemos de aumentar la plantilla de personal (como se nos dijo cuándo los llamamientos se iban a 

centralizar) dedicado a estos menesteres para evitar estas situaciones...NO HAY PRESUPUESTO. 
 

¿Son responsables nuestros compañeros de personal de servicios centrales? NO 

¿No será más responsable el Consejero de Hacienda de nuestro gobierno regional? SI 
 

Hay que apuntar más alto en nuestras críticas, en nuestro trabajo también hacemos lo que podemos con la 

escasez de personal y medios que padecemos..y también podemos cometer errores. Pero el responsable último 

de la falta de financiación de la sanidad pública ES UN CARGO POLÍTICO, y en esta CCAA es el presidente del 

gobierno regional y el CONSEJERO DE HACIENDA Y ADMINISTRACIONES PÚBLICAS. 

Por lo tanto exigimos que los Servicios Centrales tengan el personal y el material necesario para realizar su 

trabajo de forma correcta, así como la financiación necesaria. 

 

Póngase a trabajar Consejero, pues es competencia suya. 
Y al personal de Servicios Centrales todo el apoyo desde FeSP-UGT 

 


